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             会議録               

会議の名称 第１回加西市元気なまちづくり市民会議 

開 催 日 時 平成３０年６月１８日（月）午後２時００分～３時４５分 

開 催 場 所 加西市役所 １階 多目的ホール 

議長の氏名 （会長 杉山 武志） 

出席及び欠席委員の氏名 

＜出席委員＞                         

・杉本 建人  ・高見 千里  ・武貞 綾香  ・辰巳 浩輝  ・谷勝 公代 

・辻田 聡信  ・渕脇 英義  ・森  信弘 

 ＜欠席委員＞ 

・久米澤 稔  ・杉山 武志  ・吉田 英樹  ・吉田  廣 

傍聴者の人数 

 一般：なし  報道機関：なし 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・ふるさと創造部長 森井 和喜 

・ふるさと創造部人口増政策課長 藤後 靖 

・ふるさと創造部人口増政策課主任 菅生 綾子 

・ふるさと創造部人口増政策課主任 岩野 裕之 

・ふるさと創造部人口増政策課まちづくり専門員 小山 映 

１ 議事 

 (1) 加西市元気なまちづくり市民会議の進め方について 

 (2) 内部評価（１次評価）結果の概要説明 

 (3) 外部評価（２次評価）実施要領 

 (4) 平成30年度地域創生関連の主な取組みについて 

 (5) 加西市地域創生戦略の状況報告について 

２ 会議資料 

  市民会議の概要ほか 

３ 会議の経過 

  ⇒別紙「第１回加西市元気なまちづくり市民会議の経過」のとおり 
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（別紙）第１回加西市元気なまちづくり市民会議の経過 

発言者 会 議 の 経 過  ／  発 言 内 容 
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（採決） 

 

 

 

副会長 

 

 

１ 開 会 

 加西市ふるさと創造部長あいさつ 

 

２ 委員の紹介 

 

３ 会長及び副会長の選出 

※会長に杉山武志氏、副会長に杉本建人氏が選出された。 

 

会長あいさつ（地震の影響により欠席のため、メッセージを代読） 

・先般、加西市内を案内いただき、短時間ではあったが加西市の各所や名産を紹介いただ

いた。加西市の魅力の一端を感取し、そうした加西市における「元気なまちづくり市民

会議」に携わることは大変光栄なことであるとともに、責任の重さを感じている。皆様

からのご協力を得ながら、ともに議論を進めて、充実した会にしていきたい。 

 

４ 議事 

(1) 加西市元気なまちづくり市民会議の進め方について（事務局から説明） 

〔質問・意見なし〕 

 

(2) 内部評価（１次評価）結果の概要説明（事務局から説明） 

〔質問・意見なし〕 

 

(3) 外部評価（2次評価）実施要領（事務局から説明） 

・各部会分けについて、なかなか新規の委員には判断しにくく、また、前回から継続し

ている委員は前回と同じ部会のほうが理解しやすいため、事務局案でよいと思う。 

・それでは、昨年度と同じ部会分けとし、新規の委員については、各前任者の部会にス

ライドする方向でお願いしたい。 

・また、各部会長は、部会①は副会長、部会②は委員経験の長い委員、部会③は会長と

いうことでお願いする。 

 

(4) 平成30年度地域創生関連の主な取組みについて（事務局から説明） 

〔質問・意見なし〕 

 

(5) 加西市地域創生戦略の状況報告について（事務局から説明） 

・「マスメディアの登場回数」について、例えば、事件等を含む全ての内容をカウント

しているのか。 

・全ての記事ではなく、市が関係している事業についての件数である。 

 

５ その他 

地方創生推進交付金申請におけるKPIの変更について（事務局から説明） 

・鶉野飛行場の開発は加西市にとって重要なことである。事業のKPIについて、せっか

く払い下げを受けたことであり、変更の案でよいと思う。 

・よいと思う。「戦跡ガイド」では範囲が狭いが、「平和ツーリズム」であれば現実と

希望と様々な意味合いを大きく捉えることができる。先般、消防の操法訓練も鶉野で

行われ、様々な方が関心を示していた。 

（採決）反対０のため、KPIの変更については承認された。 

 

６ 閉 会 

副会長あいさつ 

・本日の会議では、貴重なご意見をいただきお礼申し上げる。次回からの会議では３つの部

会に分かれて事業評価等を行っていきたいので皆様のご協力をよろしくお願いしたい。 

・部会での作業は多くの事業があるため、評価するのに非常に時間がかかる。そのため

委員の皆さまにお願いしたいことは、ご多忙な中ではあるが、事前に事務局から送ら

れてくる資料の自身の担当分野をよく読み込んでいただき、各部会に分かれてからす

ぐに議論・評価できるよう準備していただきたい。 

・重要な会議ではあるので、市から提供された貴重な資料のもと、加西市の事業評価に

ついて積極的にしっかり意見を出していただくようお願いする。 
 


